

VERCORS | L'avis de Frédéric Vergez **« Ce projet de câble ne répond à aucun besoin »**



Pour le président du comité de l'Isère du mouvement républicain et citoyen et spécialiste des transports, les urgences en matière de déplacements sont ailleurs que dans le projet de câble agglomération Vercors.

Frédéric Vergez le dit certes avec des mots choisis. Mais, à l'entendre, le projet de transport par câble entre l'agglomération et le Vercors est d'ores et déjà mort et enterré. « Il ne répond pas à un besoin, il n'entre pas dans les compétences de la Métro mais cette concertation a eu le mérite de faire œuvre pédagogique. Nous en avons aujourd'hui une meilleure connaissance, il sera d'un apport précieux... »

« Le silence du Parc naturel fait beaucoup de bruit... »

L'enterrement en termes diplomatiques d'un projet « mal ficelé » : « C'est d'un projet de territoire dont il s'agit. Et la structure pour le porter existe dans le Vercors : il s'agit du Parc naturel régional ». Que l'on n'a pas entendu... « Quand on ne dit pas un mot, ça fait parfois beaucoup de bruit... Cette liaison n'est pas une priorité, les habitants l'ont bien rappelé d'ailleurs ».

Pour le président du comité de l'Isère du mouvement républicain et citoyen, la

vérité est « ailleurs, là où les besoins en matière de transport sont urgents. La Métro doit rapidement répondre aux attentes fortes de ses habitants et prendre les problèmes à bras-le-corps ».

Et de pointer du doigt « ces 59 % de ménages dans l'agglomération qui effectuent des déplacements de 3 km. Les échanges les plus problématiques et cruciaux se situent "intra-agglomération". Il faut donner une alternative à la voiture. Avec un vrai maillage, dense, du réseau de transport en commun, une fréquence accrue de 6 h à 23 h, une valorisation de l'utilisateur, sa sécurité ainsi qu'une tarification simple et efficace ».

« Il faut donner une vraie alternative à la voiture »

Au-delà des nombreuses pistes qu'il esquisse, Frédéric Vergez rejoint toutefois la Métro lorsqu'il s'agit d'un transport par câble entre Fontaine et Saint-Martin-le-Vinoux. « Oui, là il est pertinent. Et le câble est l'un des maillons manquants sur ce territoire ».

J-B.V.